
企业24小时停人不停机

位于安庆市经济开发区里的振宜汽车有限公

司，工人们都早已如期到岗复工，公司也已开足马

力，奋战新年“开门红”。

振宜汽车是基于振兴地方经济，加快和实现安

庆千亿汽车产业目标，在安庆市委市政府的领导和

支持下，成立的一家集整车研发、制造、销售和服务

于一体的国有企业，现拥有冲压、焊接、涂装、总装

及KD包装五大生产车间，规划年产5万台整车和

15万套CKD件。

据了解，振宜汽车2020年完成汽车订单12万

台，今年还将面临17万台的生产任务。因此，过完

年以后该企业就已经开始加班加点完成订单。

面对订单量的增长，振宜汽车有限公司副总经

理伍宏昆略感压力：“目前我们企业的订单量是大

于产能的，为了按时完成订单，企业已经进入24小

时停人不停机的状态。”

记者 张贤良 文/图

近日，市场星报、安徽财经网(www.

ahcaijing.com)、掌中安徽记者跟随“新时

代新征程新伟业——安徽实践”集中采访团

走进安庆市，探寻该市高质量发展新局面。

安庆：开创高质量发展新局面
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利用好人才资源 科技创新从小抓起

徐晋长期致力于雷达系统技术研究，在我国新一代

防空预警雷达领域有突出贡献。通过将先进处理算法与

雷达技术相结合，徐晋和同伴们先后完成了多型新型雷

达装备研制，推动了我国防空预警装备体系建设，曾获中

国电科十大科技进展。

作为一名新委员，徐晋倍感责任重大，“首先还是要

加强学习，通过政协读书平台、参加各项会议、参与考察

活动等，多向老委员们请教，学习如何参政议政。另外，

要结合自身工作，多调研、多总结，就国计民生重要问题

进行研究，积极提出建议和反映社情民意。”

作为一名科技战线上的基层工作者，徐晋说，教育、

科技、人才是全面建设社会主义现代化国家的基础性、战

略性支撑，而电子信息技术的发展，在很大程度上代表了

一个国家的科技发展水平。“作为一名电子信息工程领域

的工程技术人员，我见证了中国电子信息技术领域的快

速发展，在国际范围也有了一定的影响力。”但徐晋也看

到，在某些核心技术领域，中国与国际仍有差距，“所以今

年两会，我想在芯片科技攻关上提出一些建议。”

对于中国的科技创新，徐晋也有不少建议。“人才是

第一资源，是科技创新的根本所在，而兴趣是创新的源

泉。”所以，他建议面向中小学加大科普教育力度，带领同

学们走入科研一线参观体验，从小培养兴趣。另外，徐晋

认为，要加强支持科技创新的制度和政策保障建设，构建

鼓励创新、保护创新的良好社会环境，同时坚持对外合作

交流，不断提高对外开放水平，为科技创新不断注入活力

和动力。“还要加强产学研用相结合，坚持推进科研院所

与区域高校的密切协作，让科技成果直接对接国民经济

建设和国家安全体系建设。”

在全国两会上展现安徽发展成就

“作为安徽人，我感到很自豪，同时深感发展任重道

远。”徐晋是一名土生土长的安徽人，一直在合肥读书，工

作也在合肥中国电科38所，徐晋深刻感受到了安徽近年

来的快速发展。尤其是这两年安徽深化“一改两为”，为

民办实事、为企优环境，让徐晋为安徽发展增添了信心。

“其实，在我们每个人的工作中，也要坚持谋事要实、做人

要实的工作作风，密切联系群众，深入了解民情，充分体

察民意，积极反映社情民意。”

徐晋说，全国两会也是向各位代表、向全国人民展现

安徽形象的重要机会，“我也会努力展现安徽发展的成

就，让更多人对安徽发展有深入的了解。”

近年来，桐城市从优秀传统文化中汲取智

慧，将六尺巷典故所蕴含的“礼让和谐”精神注

入基层治理，不断创新和打造基层社会治理品

牌，形成了以“源头治理、多元共治、和谐共享”

为体系，以“信访不上行、矛盾不上交、平安不出

事”为目标的枫桥经验“桐城模式”——新时代

“六尺巷工作法”。

记者来到桐城市社会矛盾纠纷调处化解中心，

桐城市法院审判委员会委员吴问银的办公室里挂

满了锦旗，锦旗上写着“秉公执法 廉明高效”“办利

民之事 怀爱民之心”等字样。

“法官要做和谐环境的营造者、传统文化的传

播者，在工作中要有优良的思想建设。”吴问银在接

受记者采访时说，随着依法治国进程的加快，大量

矛盾纠纷涌入法院。“六尺巷工作法”利用古人的智

慧，结合现代司法理念，与和谐社会一脉相承，并相

互促进。通过“六尺巷工作法”，化解了大量矛盾，

社会评价非常高。资料显示，2022年桐城市公安

机关刑事立案同比下降6.6%，治安案件立案同比

下降4.4%，社会治安持续向好。

“六尺巷工作法”开启基层治理新模式

企业生产忙 桐城市社会矛盾纠纷调处化解中心

记者跟随采访团来到安庆石化了解到，根

据近年来炼油产能已经渐趋饱和过剩的大环

境，安庆石化根据现实情况正在进行炼油转化

工调整。

据安庆石化党委书记刘晓华现场介绍，安庆石

化炼油转化工结构调整项目是中型炼厂高质量发

展示范项目、中石化“十条龙”科技攻关项目。通过

科技创新，将实现300万吨/年高效催化裂解技术全

球首次工业化应用，在原油加工量不增的情况下，

降低成品油产量，项目投产后将带动一批中高端合

成材料、合成树脂及精细化工企业发展，为延长化

工产业链提供充足原料，助力安庆市打造新材料千

亿产业园区，目前下游企业无锡兴达、安徽会通等

企业已开展同步建设，“头部企业+中小企业”的生

态圈已见雏形。

“该项目于2022年 12月 31日建成中交，我们

正在组织技术人员对各种设备进行调试、实验，

并对发现的问题进行处理。2023 年 5 月 30 日将

对整个项目投料试车。”安庆石化一位技术人员

告诉记者。

打造新材料千亿产业园区

安庆石化技术员在工作

全国政协委员、中国电科38所
预警探测领域总师徐晋：

为安徽科技创新建言献策

全国政协委员、中国电科38所预警探测领域总

师徐晋是一名新委员。在当选成为全国政协委员

后，他开始学习如何参政议政，履行好委员的责任。

徐晋向记者表示，这次两会上，他一方面想为科技创

新建言献策，一方面也想向全国人民展现近年来现

代化美好安徽建设的巨大成就。

记者 秦缘


